

Die kleinen Eisbären der Grundschule Wenzenbach

Schnee konnte man in den Tagen Mitte Dezember in und um Wenzenbach nicht mehr entdecken. Nur die Temperaturen zeigten noch, dass es Winter war. Die Schüler und Schülerinnen der Grundschule Wenzenbach hatten jedoch Glück! Dreimal durfte jede Klasse mit der jeweiligen Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer in die Donau-Arena zum Eislauf. Die ganze Trainingshalle für jeweils 4 Klassen. Was für ein Spaß! Manche wagten ihre ersten Schritte auf dem Eis. Andere fühlten sich dort schon sehr wohl. An Stationen konnten die Kinder zum einen noch einmal gut üben, wie das mit dem Bremsen richtig funktionierte, zum anderen gab es einen Slalom, durch den man mit einem Hockeyschläger einen Reifen vor sich hertreiben durfte. Die Kinder nahmen an den Stationen teil oder übten einfach, immer sicherer auf den schmalen Kufen zu stehen oder sogar zu gleiten. Der Elternbeirat der Grundschule sponserte für die noch etwas unsicheren Kinder Laufhilfen. Vielen Dank dafür! Vielleicht brauchen wir diese Hilfen ja bald nicht mehr! Schließlich soll das Eislauftraining im nächsten Schuljahr weitergehen.

Nach diesen sehr aktiven und bewegten Vormittagen ging es wieder nach Hause. Im Bus war es auf dieser Strecke sehr ruhig und die eine oder der andere schloss für ein kleines Weilchen sogar seine Augen...



